



Face à la la covid-19, quelle option privilégiez-vous :

### La réclusion ou l'évasion ?

*Voici une bonne nouvelle pour vous les membres des Jardins du Mondrain :*

*Compte tenu des opportunités d'espace et d'aménagement que nous offre notre grande propriété collective à St-Anaclet, rien ne vous oblige, si vous demeurez dans le coin, à choisir entre d'une part le devoir de vous astreindre aux mesures de prudence et de confinement prescrites et d'autre part vos propres besoins vitaux d'air, d'espace et de mouvement.*

*En effet vous l'avez, vous, ce pouvoir enviable face à la pandémie, de réconcilier pour vous-même : discipline citoyenne et liberté de mouvements.*

*Il n'en tiendra effectivement qu'à vous, à chaque fois que vous aurez besoin d'alléger vos épaules de la lourdeur et de la sévérité des mesures de confinement, il n'en tiendra qu'à vous oui, d'aller marcher et respirer librement aux Jardins du Mondrain et de venir vous y changer les idées.*

*À coup sûr, c'est la détente et un regain de vigueur que vous y moissonnerez. Justement, c'est de là que j'arrive à l'instant. Vous voulez qu'on en parle ?*

